

Dimanche 27.08.2023

La Prière prolongée

RAISONS - RÉSULTATS - IMPACTS

LUC 6: 12-19

Pasteur **Doris MUKENDI**
P A S T E U R



C E F L A B A N N I E R E



Or il arriva en ces jours-là, qu'il s'en alla sur la montagne pour prier; et il passa toute la nuit à prier Dieu. Et quand le jour fut venu, il appela à lui ses disciples, et il en choisit douze d'entre eux, qu'il nomma aussi apôtres; Simon qu'il nomma aussi Pierre et André son frère, et Jacques et Jean et Philippe et Barthélemy; et Matthieu et Thomas et Jacques, fils d'Alphée, et Simon appelé le Zélote, et Jude, fils de Jacques, et Judas Iscariot, qui devint traître. Et étant descendu avec eux, il s'arrêta sur un plateau, et il y avait là une foule nombreuse de ses disciples et une grande multitude de peuple de toute la Judée et de Jérusalem, et du littoral de Tyr et de Sidon, qui étaient venus pour l'entendre et pour être guéris de leurs maladies; et ceux qui étaient tourmentés par des esprits impurs, étaient guéris. Et toute la foule cherchait à le toucher, parce qu'une puissance sortait de lui et les guérissait tous." **Luc 6:12-19.**

Les prières prolongées ont un impact considérable dans la vie de tout chrétien qui s'y engage.

Souvent, dans la vie, des longues heures de causeries s'entretiennent par des personnes qui s'aiment, se connaissent et ont des choses en commun à partager. En lisant la vie de Jésus, nous remarquons que les grandes étapes de sa mission terrestre sont toujours précédées par des prières intenses, et parfois prolongées.

Luc, dans le récit en référence, raconte comment avant de choisir ses collaborateurs, Jésus s'engage dans un moment intense et prolongé de communication avec Dieu. La bible dit qu'il passa toute la nuit en train de prier, un long moment de prière.

Quels étaient les sujets de prière ? cela ne nous est pas révélé. Seulement au verset 13, Luc parle du choix de personnes devant l'accompagner dans sa mission. Et du verset 17 à 19, Luc démontre comment Jésus, accompagné de ses disciples, faisaient des grandes choses. Il est rapporté qu'une force sortait de lui et guérissait les malades et tout le monde cherchait à le toucher.

En lisant les évangiles, nous relevons que chaque livre met un accent particulier sur le ministère de Jésus. Dans Matthieu, par exemple, l'auteur insiste sur la royauté de Jésus. Dans Marc, on relève le rôle de serviteur, Jean quant à lui parle plus de la divinité de Jésus et Luc dans son évangile présente Jésus comme le fils de l'homme.

Et Même lorsque Jésus choisit ses disciples, nous retrouvons le récit dans les autres évangiles synoptiques mais Luc nous donne un petit détail. C'est ce que nous avons relevé ci haut au verset 12: "Jésus passa toute la nuit à prier". Par-là, nous comprenons qu'il y a plusieurs raisons qui doivent encore aujourd'hui nous motiver, comme Jésus, à prendre du temps dans la prière. Car cet exercice

commence à faire défaut dans le chef du chrétien et cela pour diverses raisons.

1. Raisons d'une prière prolongée

a. Recommandation de la bible

Plusieurs passages des écritures nous encouragent à prier pendant longtemps. Lorsque nous lisons :

- **Jean 16: 24** : " *Jusqu'à présent vous n'avez rien demandé en mon nom. Demandez, et vous recevrez, afin que votre joie soit parfaite.*"

- **Jérémie 33:3** : " *Invoque-moi, et je te répondrai; Je t'annoncerai de grandes choses, des choses cachées, que tu ne connais pas.*"

- **Matthieu 26:39-40** : " *Puis, ayant fait quelques pas en avant, il se jeta sur sa face, et pria ainsi: Mon Père, s'il est possible que cette coupe s'éloigne de moi! Toutefois, non pas ce que je veux, mais ce que tu veux. Et il vint vers les disciples, qu'il trouva endormis, et il dit à Pierre: Vous n'avez donc pu veiller une heure avec moi!*"

- **1 Thessaloniens 5:17** : " **Priez sans cesse.**"

b. Pratique Biblique

Cela veut dire que nous voyons dans la bible les gens faire ce genre de prières. Nous avons dans la bible des gens qui prient longtemps.

L'une des définitions du mot pratique, c'est une façon de faire, conduite habituelle à un groupe. La façon de faire, la conduite d'un groupe viennent souvent de ce que le groupe a reçu (par la génétique, l'éducation), vu, entendu. De la même manière, un chrétien fait des choses parce qu'il est né de Dieu. Il a vu des aînés le faire. Voilà pourquoi Paul dit : « *soyez mes imitateurs comme je le suis de Christ* ».

Et les prières prolongées étaient des pratiques des hommes de Dieu dans la bible. Et ces personnes avaient certains éléments en commun, parmi lesquels :

- Des hommes de foi :

La foi dicte notre conduite, influence notre emploi du temps. Nous continuerons à prier parce que nous croyons et puisque nous croyons, nous verrons la gloire de Dieu, peu importe le temps. **Jacques 5:17-18** : " *Élie était un homme de la même nature que nous: il pria avec instance pour qu'il ne plût point, et il ne tomba point de pluie sur la terre pendant trois ans et six mois. Puis il pria de nouveau, et le ciel donna de la pluie, et la terre produisit son fruit.*"

Et **Jean 11:41** ajoute: « *Ils ôtèrent donc la pierre. Et Jésus leva les yeux en haut, et dit: Père, je te rends grâce de ce que tu m'as exaucé. Pour moi, je savais que tu m'exauces toujours; mais j'ai parlé à cause de la foule qui m'entoure, afin qu'ils croient que c'est toi qui m'as envoyé.*"

Celui qui a la foi prie pour vivre les résultats de sa foi. La prière affermis notre foi.

• Des hommes remplis du Saint-Esprit:

Tout comme la foi, celui qui est rempli du Saint Esprit est poussé par l'Esprit.

Dans **Actes 16:25**, la Bible déclare: " *Vers le milieu de la nuit, Paul et Silas priaient et chantaient les louanges de Dieu, et les prisonniers les entendaient.*"

John Owen, un grand théologien américain disait dans son livre sur l'action du Saint Esprit dans la prière : " *L'Esprit travaille dans l'âme, il fait pression à l'intérieur du cœur en créant un désir de prière.*"

Le Saint-Esprit apporte la puissance à la prière fervente du juste, Il nous inspire.

• Des hommes qui aimaient Dieu:

L'amour nous fait oublier le temps: « *Mieux vaut un jour dans tes parvis que mille ailleurs; Je préfère me tenir sur le seuil de la maison de mon Dieu, plutôt que d'habiter sous les tentes de la méchanceté* ». **Psaumes 84 : 11**

Daniel 6:10 : « *Lorsque Daniel sut que le décret était écrit, il se retira dans sa maison, où les fenêtres de la chambre supérieure étaient ouvertes dans la direction de Jérusalem; et trois fois le jour il se mettait à genoux, il priait, et il louait son Dieu, comme il le*

faisait auparavant ».

Psaumes 27 :4 « Je demande à l'Éternel une chose, que je désire ardemment: Je voudrais habiter toute ma vie dans la maison de l'Éternel, pour contempler la magnificence de l'Éternel et pour admirer Son temple. »

Psaumes 69:9-14 « Je suis devenu un étranger pour mes frères, un inconnu pour les fils de ma mère, car le zèle de ta maison me dévore, et les injures de ceux qui t'insultent tombent sur moi. Je pleure et je jeûne, et c'est ce qui m'attire les insultes.

Je prends un sac pour habit et je suis l'objet de leurs moqueries. Ceux qui sont assis à la porte parlent contre moi, et les buveurs de liqueurs fortes se moquent de moi dans leurs chansons. Mais moi je t'adresse ma prière, Éternel ! C'est le moment favorable, ô Dieu, par ta grande bonté : réponds-moi en m'accordant ton fidèle secours ! »

- **Des hommes qui avaient un fardeau :**

Celui qui aspire à quelque chose, oublie le temps et se concentre sur ce qu'il désire.

1 Samuel 1:10-11 renchérit : « Et, l'amertume dans l'âme, elle pria l'Éternel et versa des pleurs. Elle fit un vœu, en disant: Éternel des armées! si tu daignes regarder l'affliction de ta servante, si tu te souviens de moi et n'oublies point ta servante, et si tu donnes à ta servante un enfant mâle, je le consacrerai à l'Éternel pour tous les jours de sa vie, et le rasoir ne passera point sur sa tête ».

Et dans **Genèse 32:24-26**, il est écrit : « Jacob demeura seul. Alors un homme lutta avec lui jusqu'au lever de l'aurore. Voyant qu'il ne pouvait le vaincre, cet homme le frappa à l'emboîture de la hanche; et l'emboîture de la hanche de Jacob se démit pendant qu'il luttait avec lui. Il dit: Laisse-moi aller, car l'aurore se lève. Et Jacob répondit: Je ne te laisserai point aller, que tu ne m'aies béni ».

Tout être humain, peu importe son rang social, a un fardeau que certaines personnes semblent ignorées. Le temps n'est plus au sommeil. Réveille-toi, toi qui dors.

Luc 22:43-45 déclare: « Alors un ange lui apparut du ciel, pour le fortifier. Étant en agonie, il pria plus instamment, et sa sueur devint comme des grumeaux

de sang, qui tombaient à terre. Après avoir prié, il se leva, et vint vers les disciples, qu'il trouva endormis de tristesse... »

2. Résultats d'une prière prolongée

Tout ouvrier mérite son salaire. Dieu ne reste pas indifférent lorsque nous restons longtemps dans sa présence.

Quelqu'un a dit que celui qui pose des actes bibliques aura des réponses bibliques.

Il existe plusieurs résultats, mais nous en retiendrons deux:

- **Dieu se rapproche de nous.**

« Approchez-vous de Dieu, et il s'approchera de vous. » **Jacques 4 :8.**

Exode 33:11 dit : « L'Éternel parlait avec Moïse face à face, comme un homme parle à son ami. Puis Moïse retournait au camp; mais son jeune serviteur, Josué, fils de Nun, ne sortait pas du milieu de la tente.»

En s'approchant de nous, Dieu nous décharge de tout fardeau, Il vient à notre secours, pardonne nos péchés. Aujourd'hui c'est l'homme qui fuit la présence de Dieu, préférant s'appuyer sur les mortels.

Le salut, la délivrance et la protection se trouvent auprès de Dieu.

- **Dieu nous communique Sa vie**

La vie de Dieu, c'est Son Esprit et Sa pensée: « Regarde, et fais d'après le modèle qui t'est montré sur la montagne.» **Exode 25:40**

Lorsque le divin rencontre l'humain, le surnaturel, les miracles s'ensuivent.

Le surnaturel vient par la prière. Il existe des combats que nous ne voyons pas mais qui mettent en mal nos vies, nos finances, notre santé, notre vie spirituelle.

Pour en sortir vainqueur, il faut faire appel au surnaturel.

Le monde spirituel existe. Paul dit dans

que j'ai, je te le donne" (Actes 3).

Ephésiens 6:12 : « *Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes.* »

- Les miracles l'accompagnaient

Les hommes de prière vivent le miracle chaque jour.

Tout n'est pas physique. Même les païens le savent. Ils font des choses avec des forces obscures et ils font des sacrifices énormes pour recevoir plus des démons.

La prière prolongée peut être individuelle comme collective. Il faut simplement avoir un même esprit, une même pensée et on vivra tout ce que Dieu a prévu pour nous.

3. Impact d'une prière prolongée

- Une force sortait de lui (Luc 6:19)

Celui qui reste dans la présence de Dieu, reçoit la vie de Dieu. Voilà pourquoi Pierre dit au paralytique: " Ce

Paul dit « *soyez mes imitateurs comme je le suis de Christ.* » Christ, notre modèle par excellence est un homme de prière prolongée et cela montrait son unité avec le Père. C'est ce qui a fait que le monde parlait de lui, et Sa présence s'accompagnait des miracles. Et Il avait le fardeau pour le salut des âmes.

Point de Décision

Si nous pouvons vous aider à avancer dans la voie de Dieu par la prière ou des conseils tirés de la Bible, veuillez nous contacter au :

CEF La Bannière

@ contact@labanniere.org

www.labanniere.org

12-14, Avenue Essandja,
Bon-Marché, Réf.: Hôtel
Phénix



+243 81 68 87 480

